



SANIDAD | FORMACIÓN DE EXCELENCIA

# Un máster único en cuidados paliativos

El Postgrado en Oncología Clínica ofrece un título exclusivo en este área y uno de los cuatro mejores de especialización médica

R.D.L.

**L**a excelencia de la Universidad de Salamanca en el ámbito de la Medicina y las investigaciones oncológicas se traslada también a la formación que reciben los alumnos, primero a través de los grados y, a continuación, mediante los másteres.

A través del Postgrado en Oncología Clínica que dirige el profesor Juan Jesús Cruz, la institución académica ofrece a los futuros profesionales de la Medicina un máster único en el "Tratamiento de soporte y cuidados paliativos en el enfermo oncológico", coordinado por Elvira del Barco, que forma parte de los cuatro mejores másteres de especialidades médicas del último ranking de el periódico "El Mundo".

Este título con reconocimiento europeo incluye el estudio del paciente oncológico desde el momento del diagnóstico hasta la fase terminal, abarcando,

no solo los aspectos médicos, sino también los sociales y bioéticos.

Y es que, si por algo se diferencia el máster de cuidados paliativos es, precisamente, por dotar a los estudiantes de una visión interdisciplinar de la atención a pacientes oncológicos a través del conocimiento, tanto de las formulaciones teóricas, como de las líneas de investigación contemporáneas y, muy especialmente, mediante las actividades prácticas durante un mes en unidades domiciliarias y de hospitalización. Asimismo, el alumno obtiene una formación cualificada para desarrollar sus destrezas en el ámbito de la investigación.

En definitiva, con el máster en "Tratamiento de soporte y

cuidados paliativos en el enfermo oncológico" el estudiante adquiere las competencias necesarias para producir nuevos conocimientos a través de sus propias investigaciones.

Para desarrollar esta titulación, que nació en 1994 y desde 2007 es máster oficial, el equipo de Juan Jesús Cruz cuenta con la colaboración de una treintena de profesores,

la mayoría de Salamanca, aunque también hay investigadores nacionales, que participan tanto en la docencia como en las prácticas, tutorías y talleres.

Y para que el máster siga creciendo, para el próximo curso el reto es el desarrollo de una versión "on line" que traspase fronteras y acerque el conocimiento de excelencia a todo el mundo.

El reto para el próximo curso es desarrollar una versión "on line" que acerque el máster a estudiantes de todo el mundo



La Facultad de Medicina, donde se imparte el máster. /BARROSO

## LOS DETALLES

**PLAZOS.** Las personas interesadas en el máster de cuidados paliativos ya pueden realizar su preinscripción en la Facultad de Medicina o en la web [masteroncologia@usal.es](mailto:masteroncologia@usal.es). Las plazas son limitadas y se cubren con rapidez.

**EL RANKING.** Cinco másteres que se imparten en la Universidad de Salamanca forman parte del ranking de "El Mundo" con los 250 mejores. Además del máster en cuidados paliativos, están el de integración de personas con discapacidad, de enseñanza de español, de gestión de riesgos laborales y de arquitectura y diseño interior. En el caso de la Pontificia, el máster de guión de ficción para cine y televisión se sitúa el primero y también destaca el de asesoramiento de imagen y consultoría.